
第 4 回 天王寺区 区政戦略会議について 

 

平成 25 年 3 月 7 日（木）19 時から天王寺区役所 5 階 502 会議室におきまして、 

第 4 回天王寺区区政戦略会議を開催しました。 

 

次第 

1 開会 

2 議題 

（1）各作業部会からの報告について 

（2）その他 

3 閉会 

 

議事概要 

1 各作業部会からの資料説明 

 ・各作業部会作成資料 

 

2 意見交換 

○委員より次のような意見がありました。 

（防犯･防災･地域社会 作業部会） 

1 既に区内の全市立小学校で 4年生を対象として実施されている自転車免許講習会につい

て、保護者にも参加していただけるよう、工夫して取り組んでほしい。 

あわせて、自転車免許証を作成する際には、広告を掲載するなど経費削減に努めてほ

しい。 

2 自転車の危険運転に対しては、区役所と警察とが連携して対応に取り組んでもらいたい。 

 

今後、これらの内容について詳細を議論・検討し、区役所に対して提言することとしたい 

 

（シティ･プロモーション 作業部会） 

1 区としてシティ・プロモーションに力を入れるのであれば、区役所にシティ・プロモー

ション課を設置し、体制を整備したうえで、天王寺区役所が主体となって、各種イベ

ントなどに取り組むようにするべきではないか 

2 区役所の広報媒体の見直しを図るべきで、例えばソフト面への投資を強化すべきではな

いか 

3 民間企業等とのパイプをしっかり整え、官民一体の施策を強化することは重要である。 

4 大坂の陣 400 年に向けて、市としても大きなイベントをすると思うが、市に先駆けて、

区としてプレイベントを実行するなどやっても良いのではないか 



 

今後、これらの内容について詳細を議論・検討し、区役所に対して提言することとしたい 

 

（教育･子育て･国際交流 作業部会） 

1 小･中学校における国際交流プログラムについて、学校の授業に留学生を派遣すること

について、学校と国際交流センターとが連携して進めることができれば良いと考える。 

2 子どもにディスカッション（討論）させる「子ども討論教室」や国際交流も盛り込んだ

「子どもアンバサダー（外交官）会議」など体験型の学習機会を、学校、塾以外の場

で提供する取組を進めるべき。 

 

今後、これらの内容について詳細を議論・検討し、区役所に対して提言することとしたい 

 

○区役所からは次のような回答を行いました。 

（防犯･防災･地域社会 作業部会） 

1 地域活動協議会の活動とも連携し、その地域で最適な形での講習会の実施が重要であり、

区としても支援していきたい。広告の掲載を積極的に検討します。 

2 警察をはじめとする関係機関が集まる行政連絡調整会議を定期的に開催し、情報・認識

共有しています。 

 

（シティ･プロモーション 作業部会） 

1 課ではないが、シティ・プロモーションを担当するセクションを設け、広報を担当する

部署とも連携し、取り組みたいと考えています。 

2 福祉、環境、教育など、多岐にわたる分野を並行的に進めていく必要があり、喫緊性が

高いものから優先順位をつけるとソフト面への投資が限られてしまわざるを得ないが、

そこをどう乗り越えるかを検討していきます。 

3 民間企業との連携は必須であると考えます。エンターテインメント分野など、行政より

も民間企業が優れており、民間主導、行政参加の役割分担で進めるべきと考えます。 

4 大坂の陣 400 年に向けて、プレイベントなどを慎重、丁寧かつスピーディに考えていき

たいと思います。 

 

（教育･子育て･国際交流 作業部会） 

1･2 来年度には、子どものための社会教育プログラムも実施していきたいと考えています。

筋道だてて物事を考え、相手の意見の論理構造を的確に捉え、それに対し意見を加え

る訓練機会を、少年期から経験することは非常に意義深いと考えます。 


